

Week-end au ski

Le week-end dernier, Maman, Papa et moi sommes allés au ski. Nous sommes arrivés le samedi matin à 9 heures.

Nous avons pris 3 remontées à la journée. A midi, nous avons mangé chacun un hamburger et bu chacun une boisson. Mes parents ont pris un café tous les deux.

Nous avons eu une très bonne neige et un soleil magnifique. Le soir, nous sommes allés au cinéma puis nous avons dormi à l'hôtel des Chamois (les trois dans la même chambre).

Le lendemain, nous avons fait une balade en traîneau, puis nous sommes rentrés à la maison. Sur le chemin de retour je me demandais combien ce magnifique week-end nous avait coûté.

Mais au fait, sais-tu combien nous avons dépensé ?

